

東高だより

\.....

2016 No.20

......

₹984-0832

仙台市若林区下飯田字高野東70番地

Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383 http://higasi-h.myswan.ne.jp/





平成28年11月17日(木)5・6校時、本校国際講義文化室で、英語科の生徒1年~3年生、115名を対象に、ベネッセコーポレション東北支社三舩紘康氏を講師として、講演会を行いました。「これからの日本社会と英語との関わり」という演題で、高校在学中だけでなく、卒業後も英語とどのように関わっていくことになるのか、ということを「留学」も含めて話をしていただきました。

海外留学者の数の推移・日本企業の海外展開・大学入試改革・留学で身につく力・留学に必要な学力や費用・留学の様々なパターン・コミュニティーカレッジや TAFE(大学進学準備)からの大学編入・日本の大学での外部英語検定試験の活用等、様々な角度から講演をしていただきました。最後に、実際に留学をしている方々の感想や苦労した経験、良かった経験をインターネットの動画を用いて紹介をしていただきました。以下は参加生徒の感想(一部改編)です。

【男子】今日の英語科講演会では、検定や海外進学について聞くことができた。グローバルな人材になるためには、英語によるコミュニケーション能力が必要と知ることができたので日々頑張っていこうと思いました。知識やスキルがないと勝負ができないので姿勢から変えていきたいです。日常から英語を使うことだったり、コミュニケーションを円滑にしたりということが将来につながると思った。

【男子】日本人の海外留学者が年々増加していることがわかった。動画を見て英語の使い方は人それぞれで、たくさんの進路があるということを知ることができた。

【女子】ここまで細かい話をしてもらえることはないので貴重だと思った。今まで遠いものだと思っていた、海外への進学も少し現実的で身近なものに感じられた。留学にも様々なパターンがあり、必ずしもこれというものもないため、自分に合った道を選び、勇気があればできることなんじゃないかと思えた。やってみたことのない自分からすると、楽しみより不安が頭に浮かんでしまうが、アドバイスや経験を聞くことで、やる気・興味が沸いてくる。いい時間だったと思う。

【女子】今の世の中はグローバルに力を入れているのだと実感した。確かに将来英語を使う機会が増えていくだろうと思う。けれど、それは国が似通ったものになっていくようで、かなしい気がする。とりあえず、今の自分は留学とか海外進出とか遠い話のように思う。でも英語というツールを使いこなせるように頑張ろうと思う。

【女子】留学という選択は考えてなかったのですが、様々なメリット・デメリットがあるということを知ることができて良かった。どちらにしても、今英語を含め様々な勉強を、広く深くすることが大切なので、進路選択の際少しでも選択肢を多くするために今できることを精一杯しっかりやろうと思いました。

【女子】自分の中で大学へ行くなら国内だなと考えていたので、今まで興味のなかった海外大学への進学の話を聞くことができて視野が広まり、とてもためになりました。実際に海外へ留学してる人の話を動画で見て「人生が変わったキッカケになった」と言っている方がいて、私も人生を変えるキッカケをつかみたいと思いました。今日の話で「将来留学してみたい!」と思いました。